



Shakira y **Piqué** anunciaron su separación después de 12 años juntos, todo indica que fue por la infidelidad del futbolista: los fans culparon al *youtuber* Escorpión Dorado de la hospitalización de **Pedro Sola**, luego de que el primero le hizo chistes y bromas que incomodaron al conductor de TV Azteca: el reguetonero **J. Balvin** se burló del nuevo look del cantante **Christian Nodal** y éste le respondió con un video. Estas fueron las noticias que acapararon la atención de la gente en redes sociales y medios.

Las elecciones locales que se llevarán a cabo hoy en seis entidades de la República no están, ni de lejos, en la conversación de las personas y es que, al permanente y continuo desencanto de la gente, principalmente las nuevas generaciones por la política, se suman también otros factores como la falta de candidatos carismáticos o con arrastre y el miedo a salir a votar cuando el narco es quien decide ganadores y perdedores en algunas entidades.

En Aguascalientes, Durango, Hidalgo, Oaxaca, Quintana Roo y Tamaulipas se elegirán gobernadores; de acuerdo con las encuestas y tendencias, el partido Morena se llevaría entre 3 y 4 entidades lo que cambiaría la composición política del país.

En estos procesos electorales vimos a gobernadores que "entregaron la plaza", como el de Oaxaca, **Alejandro Murat** y el de Hidalgo, **Omar Fayad**. El primero seguramente pensando que es mejor llevarla en paz que en tener la persecución que le están haciendo al líder de su partido, **Alejandro Moreno**; mientras que el segundo no sólo estaría cobrando venganza porque no lo tomaron en cuenta para la elección de la candidata, sino que él está más preocupado por pasársela bien como DJ cantando canciones de RBD. ¿Veremos a estos dos gobernadores en alguna embajada o consulado?, ¿podrán dormir tranquilos sin el miedo de tener a la UIF, el SAT y la FGR

detrás de ellos?

Hay que reconocer que la estrategia de persecución política emprendida por el Presidente y su partido a los opositores ha funcionado, porque tienen mucho pasado y muchos pecados que esconder.

Pero también estará presente la desilusión de los votantes por sus gobernadores actuales. Ahí no sólo es Oaxaca o Hidalgo, sino también Quintana Roo donde la violencia se ha incrementado y rebasó por la derecha, la izquierda, por delante y por detrás al gobernador **Carlos Joaquín González**. Seguramente, la gente quiere un cambio y votarán por Morena, demostrando que la gente no aprende en cabeza ajena.

También se ha observado la presencia, nuevamente, del crimen organizado buscando intervenir en los procesos electorales. Tamaulipas y Durango serían las entidades donde el interés del narco está presente y ¿por qué lo hacen? Porque pueden, porque vieron que en las elecciones donde han intervenido no ha pasado nada.

No hay que olvidar que los partidos no dejan de ser eso, partidos, y que pueden anteponer sus intereses a los de la ciudadanía. La oposición ha demostrado que cuando hace alianzas es más fuerte que separada, si pueden ganar Durango y Aguascalientes tiene que ver con ello, pero ni así aprenden. Movimiento Ciudadano sigue yendo solo, sabiendo que eso al único partido que le conviene es a Morena. En Quintana Roo, por ejemplo, el PRI actuó de igual manera, dividiendo a la coalición con los resultados que las tendencias muestran: avasalle de Morena.

El abstencionismo es el reto a vencer. En las elecciones intermedias la gente sale a votar menos pensando que su voto no hará la diferencia. Preferirán ver el deporte de su preferencia o las noticias de espectáculos y ¿cómo culparlos? Si las aventuras de **Pedrito Sola** o los amores y desamores de **Nodal**



son más interesantes que las promesas de campaña.

En Aguascalientes, Durango, Hidalgo, Oaxaca, Quintana Roo y Tamaulipas se elegirán gobernadores.